

# たかすの

日之影町立高巣野小学校  
学校だより 第10号  
令和3年10月11日  
〔文責：校長 原 口 靖〕



## “全力 協力 楽しむ”

### ～みんなで力を合わせた秋季大運動会～

さわやかな秋空のもと、9月26日（日）に、秋季大運動会を開催しました。本年度も、感染症の拡大防止のために地区合同ではなく、小学校のみでの開催となりました。子どもたちや職員もとても残念な気持ちでいっぱいでした。

また、感染が拡大している中での練習になったり、運動会当日を迎えることもあり、感染対策も昨年度以上に講じることにしました。そのため、子どもたちにとって多くの制約の中での取り組みになり、競技・応援・集団行動などでこれまでと異なったものも増えました。

さらに、ご観覧の皆様にも、密になることや大きな声での応援を控えていただきました。しかし、しっかりと守り、「全力、協力、楽しむ」これで勝敗が決まる」のスローガンのもと、すばらしい運動会にしようと競技や応援の練習、係準備などをがんばってきました。

当日は、自分のめあてをもって全力を出し、友達と協力して、元気いっぱい楽しむ活動しました。行進、徒走・リレー、ダンス・表現、団技、応援、係活動・・・。

特に、赤白団の団長・副団長を中心に6年生11人が下級生をリードしていく姿がみられ、この1ヶ月間で大きく成長しました。みんなをまとめ、全校を支える姿はすばらしく、常に意欲的な活動でした。

今年度は競技をする際の編制を1・2年と3~6年の2つに分けました。1・2年は2年生を中心に、3名の1年生も初めての小学校の運動会で元気いっぱい活動しました。また、3~6年は30名の児童で、集団行動と組体操を取り入れた表現や綱引きなどで協力した演技や力強さを感じさせる動きをみせていました。全校みんなで運動会を作り上げていました。

地域や保護者の皆様からも温かな拍手をいただき、さらに「子どもたちが意欲的に活動している」「競技や応援がきちんとしていて清々しい」などの感想も聞かれました。

また、地区役員やPTA役員の皆様には1学期から運動会の在り方について検討いただき、また、保護者の皆様には前日準備や当日の係などの様々な面にも携わっていただき、本当にお世話になりました。心よりお礼申し上げます。

今年度の秋季大運動会も例年とは異なりましたが、子どもたちの活躍とともに、地域の皆様に支えられ、すばらしい運動会になりました。これからも子どもたち



や学校を温かく見守ってくださいますようよろしくお願ひいたします。

## 楽しい交流を！ しいの実保育園生との交流会

10月8日（金）に、1・2年生はしいの実保育園生（18名）との交流会を行いました。これまで感染症拡大防止のために実施できませんでしたが、対策を講じながら行いました。1・2年生が作ったおもちゃで遊んだり、ゲームをしたりと楽しく過ごしました。また、いっしょ

に運動をしたり、それ  
それが音楽発表をしたりもしました。2時間ほどであつたという間でしたが、みんなで楽しく、交流して笑顔で過ごすことができました。



## 子どもたちの作品 読んでください！

次に、練習の成果を発揮するということは表現が一番意識してできました。手を肩の位置に高くあげるや足も高くあげる、横、縦の列をきれいにするなど意識してできました。本番では、少し列は乱れただけ、足や手を高くあげることはしっかりとできます。そして、直角移動もまがる所で一度止まると言ふことはできました。応援の長田先生に注意された声を大きく出す、ふりは大きく、スピードを早くするというめあては達成できたと思っています。

この一つの目標を達成することができたと思います。

この小学校最後の運動会での結果は白団が優勝で、赤団は応援賞をもらいました。ダブル優勝できなかつたけど優勝できました。

今年は感染拡大防止のためいろんな制限がかけられた中での運動会でした。しかし、開さいできたことに感謝したいです。小学校最後の運動会、とても最高の思い出に残る運動会になりました。

### 思い出に残った運動会

六年 甲斐 華蓮

九月二十六日は、六年生にとって小学校最後の運動会でした。私は、開会式が始まって急にきん張してきました。でも、練習通り落ち着いて取り組めたと思います。私はこの運動会に向けて、副団長としての役割と練習の成果を発揮するという目標を立てていました。

まず、副団長としての役割は、最後までしっかりと果たせました。団長を支えることや白団のみんなをしっかりと引っぱることなど自分からできました。応援の時、私たちリーダーが先に並びお手本を見せることも意識してできました。

次に、練習の成果を発揮するということは表現が一番意識してできました。手を肩の位置に高くあげるや足も高くあげる、横、縦の列をきれいにするなど意識してできました。本番では、少し列は乱れただけ、足や手を高くあげることはしっかりとできました。そして、直角移動もまがる所で一度止まると言ふことはできました。応援の長田先生に注意された声を大きく出す、ふりは大きく、スピードを早くするというめあては達成できました。

※ 今後変更することもありますが、ご了承ください。

【10月】		【11月】	
11日（月）	いもほり（1・2年）	2日（火）	学校支援訪問
13日（水）	稲刈り（5年）	4日（木）	全校朝会 避難訓練
15日（金）	5・6年集合学習 スポーツフェスティバル	10日（水）	学校運営協議会
19日（火）	全校音楽	11日（木）	修学旅行（6年；12日まで）
21日（木）	全校音楽	12日（金）	秋の遠足
22日（金）	町音楽祭	15日（月）	代表委員会
25日（月）	委員会活動	16日（火）	クラブ活動
26日（火）	クラブ活動	24日（水）	町教職員研修会（特別校時）
28日（木）	3年社会科見学（スパ-ク）	29日（月）	持久走リハーサル
		30日（火）	クラブ活動

※ 町小・中学校作品展  
期日：10月22日（金）～24日（日）  
会場：町中央体育館〔旧役場〕  
○ 以前お知らせした期日・場所とも変更になりました。ご了承ください。

※11月からは持久走が始まります。  
自分のめあてをもって取り組みましょう。  
○ らんらんタイム・持久走リハーサル  
○ 持久走大会・・・12月予定